



Sábado 31 de Mayo al Lunes 02 de Junio de 2014

Nº 1637

Noticias

Cajamarca

Pobladores realizarán protestas.- Los pobladores del distrito de Chota acatarán un paro preventivo de 72 horas convocado por el Comité Amplio de Gestión y Lucha por el Asfaltado de la Carretera Chongoyape-Chota-Cajamarca, para exigir una serie de pedidos al Ministerio de Transporte y Comunicaciones. La medida de protesta será acatada el 2, 3 y 4 de junio. (<u>La República</u>)

Piura

Pobladores realizarán protestas.- Los pobladores de los asentamientos humanos del distrito de Castilla, realizarán una movilización el próximo 11 de junio para exigir la culminación de la obra de saneamiento de la zona. Los pobladores indicaron que la obra tiene más de dos años de retraso, y que se ha registrado el colapso de los desagües de algunos sectores. (La República)

Lambayeque

Médicos del Minsa continúan protestas.- Los médicos del Minsa acatan desde el 13 de mayo una huelga indefinida convocada por la Federación Médica Peruana, para exigir al Ministerio de Salud el cumplimiento de los acuerdos firmados en el 2013. Los manifestantes se movilizaron por las principales calles de Chiclayo, para luego dirigirse a la Catedral Santa María, donde realizaron un plantón. (RPP)

Trabajadores de Epsel realizan protestas.- Los trabajadores de la Empresa Prestadora de Servicios de Saneamiento de Lambayeque acatan un paro preventivo de 48 horas para exigir una serie de beneficios laborales. La secretaria general del Sindicato de Trabajadores indicó que de no recibir una solución a sus reclamos iniciarían una huelga indefinida. (RPP)

Lima

Médicos de EsSalud evalúan suspender protestas.- El Sindicato Nacional Médicos del Seguro Social del Perú aprobó la propuesta de la nueva escala remunerativa hecha por las autoridades de su institución, la cual también beneficiaría a los odontólogos y a los químicos farmaceúticos. La propuesta deberá ser aprobada por el directorio de EsSalud y el Fondo Nacional de Financiamiento de la Actividad Empresarial del Estado. (<u>La República, Expreso</u>)

Cafetaleros exigen participar en Mesa de Desarrollo.- Los miembros de la Cooperativa Cafetalera del Valle del Río Apurímac solicitaron participar en la Mesa de Desarrollo que instaló el Gobierno Central para tratar los problemas que padece el Valle de los Ríos



Apurímac, Ene y Mantaro. La Mesa de Desarrollo cuenta con la participación de los sembradores y productores de hoja de coca para dar una solución al cultivo ilegal de la planta. (<u>InfoRegión</u>)

Arequipa

Trabajadores realizarán protestas.- Los trabajadores del Banco de la Nación acatarán una huelga indefinida a partir del proximo 5 de junio, en rechazo a una posible privatización del banco. Los dirigentes del Sindicato Unitario de Trabajadores del Banco de la Nación de Arequipa confirmaron su participación en la huelga nacional. (La República)

- Puno

Trabajadores del sector salud continúan protestas.- Los agremiados a la Federación Nacional de Trabjadores del Sector Salud acatan una huelga indefinida para exigir una serie de beneficios laborales. Los manifestantes exigen la intervención de las autoridades regionales y de la gobernación de Puno para dar una solución a sus reclamos. (<u>Pachamama Radio</u>)

Poder Judicial se pronunció sobre caso de Lampa.- El Poder Judicial ratificó la orden de prisión preventiva en contra del alcalde provincial de Lampa por el delito de peculado. Pese a ello, los trabajadores de la Municipalidad Provincial de Lampa perduran en sus instalaciones para exigir la designación de una nueva autoridad edil. El 6 de junio habrá seisión de concejo provincial. (La República, Pachamama Radio 1, Pachamama Radio 2)

Normas Legales

Poder Ejecutivo

Energía y Minas

D.S. N° 018-2014-EM.- Aprueban modificación del Contrato de Licencia para la Exploración y Explotación de Hidrocarburos en el Lote 57

R.S. N° 031-2014-EM.- Otorgan concesión definitiva a favor de ATN 2 S.A. para desarrollar la actividad de transmisión de energía eléctrica de proyecto de línea de transmisión ubicada en el departamento de Apurímac

Transporte y Comunicaciones

R.M. N° 323-2014-MTC/02.- Designan representantes titular y alterno ante la Comisión Multisectorial de carácter temporal denominada "Desarrollo de las Cuencas del Pastaza, Tigre, Corrientes y Marañon del departamento de Loreto"

Gobiernos Regionales

Gobierno Regional de Piura

Ordenanza N° 289-2014/GRP-CR.- Crean Comisión Regional Multisectorial Permanente, para la implementación de la Iniciativa para la Transparencia de las Industrias Extractivas (EITI-PIURA)